Communiqué des Réseaux du Parvis

Les Réseaux du Parvis, chrétiens d'ouverture et citoyens engagés dans une société laïque, rejoignent dans leur légitime inquiétude les millions de citoyens qui rejettent la loi sur le report de l'âge légal de la retraite à 64 ans, dans un contexte d'inégalités et de précarité accentuées.

La loi sur la réforme des retraites, dans son contenu, la manière dont elle a été débattue et l'absence de vote des députés, est vécue par beaucoup, actifs, retraités et jeunes, comme une nouvelle atteinte à la dignité des personnes. Leur indignation doit être entendue.

Cette prise de conscience de toute la société civile doit être l'occasion de modifier en profondeur l'économie de notre société, actuellement poussée vers l'ultra-libéralisme, en renouant avec les solutions toujours actuelles du Conseil National de la Résistance pour la solidarité nationale (couverture sociale, retraite par répartition...) et la justice sociale, redistribution des fruits du travail de tous.

Il est également fondamental de repenser le rapport au travail comme un droit et un lieu de vie où, comme le demande le message de l'Évangile, toute personne soit écoutée et reconnue, mais également trouve un sens, un juste salaire et les moyens d'aller au bout de sa carrière sans être épuisée ou brisée.

Avec les « assoiffés et affamés de justice » et les « artisans de paix », nous demandons instamment aux responsables politiques, économiques et sociaux français de s'engager résolument dans la seule voie possible, celle du dialogue sincère et constructif, en prenant le temps et les mesures d'apaisement nécessaires pour cela, car la violence ne résout aucun problème, d'où qu'elle vienne.

Conseil d'Administration du PARVIS 25 mars 2023